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【网友求助】城北路行道树亟待救助
“上午经过修路后通车的城北路，见施工人员把

铺路余下的，看似水泥的料填到行道树树坑里，把树
根围死了，不晓得是否限制树的生长。”
昨日上午，网友“山下佳客”通过爱晚报
网友群求助，城北路行道树需要保护。

“山下佳客”质疑施工方的工作态
度，他认为使用水泥砂浆封盖行道树
树坑，属于典型的毁树行为，肯定会影响到行道
树的生长。他表示，城北路路面整修的工程已经
处于扫尾阶段，希望施工方尽快清理道路两侧行
道树树坑。

【现场目击】 200余个树坑无一幸免
中午，记者来到城东路与城北路交叉口，城北路

向东的人行道上还堆放着建筑材料，施工人员正在
施工。

“山下佳客”反映的问题很容易发现，施工人员
维护道路、铺设人行道后留下的水泥、沙砾，混合着
小石子，被直接堆在了两侧的行道树树坑内。

记者沿城北路向东看到，长约 500米的道路两
边，200余棵行道树树坑全部被水泥和沙砾封盖，厚
度超过了2厘米。

“有用镂空砖固土的，雨水可以渗透下去，适宜
树木生长，这样把树根围死，树怎么吸收水分。”市民
梁先生说，用水泥砂浆封盖行道树树坑，极不利于行
道树的生长，树木长期得不到水分滋养，很容易患上
各种病症。

霸道依维柯被拖走 市政所承诺一周内恢复路面
昨日，本报A09版刊登了《郑州史上最牛占道车 停在十字路口一个多月》的报

道后，很多市民表示，个人的纠纷应该私下解决，不该让老百姓生活受影响。
上午 9时，郑州交巡警五大队民警宋建东到现场，经过查询得知，这辆依维柯

车自2007年至今都未审验。他表示：“这辆车目前涉及两项违法行为，一个是违法
停车，罚款200元，还有一个是车未审，罚款200元扣1分。”下午3时，五大队将车拖
往大队停车场，并通知车主尽快到交巡警五大队接受处罚。

金水区市政所一位工作人员表示，如果依维柯车主方不再阻挠，他们将在一周
内恢复路口原貌。 晚报记者 李雪

郑州市市容环境卫生
曝光台

1.西站东街 占道经营 中原区城
管执法局

2.朱屯中街 占道经营严重，保洁
差 中原区城管执法局、中原区中原西
路办事处

3.五龙口村 大量垃圾积存，地面保
洁差，占道经营严重 高新区石佛办事
处（责任人：赵辛岭 王志）第二次曝光

4.威尼斯水城（冉屯东路）地面保
洁差，垃圾积存 中原区桐柏路办事处

5.一厂北门口 地面保洁差，占道
严重 中原区城管执法局、中原区秦岭
路办事处

6.商业大厦周边 占道多，保洁
差 中原区城管执法局、中原区林山寨
办事处

7.前进路北侧 占道多，保洁差
中原区城管执法局、中原区建设路办
事处

8.文化宫路(洛河路至陇海路) 保
洁不到位，路面坑洼不平 中原区城管
执法局

9.汝河路全段（小区北门口）污水
横流，占道经营 中原区汝河路办事处

10.岗坡路与秦岭路东南角 保洁
不到位 中原区三官庙办事处

以上问题限期一周整改
到期问题整改情况：今日到期应

整改解决的问题共11个，已全部整改。
郑州市爱卫办 12月13日
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□晚报记者 汪永森 实习生 蔺洋 文/图

【部门说法】这些树谁来管至今没答案
下午，记者与管城区城市管理执法局取得联系，工作人员查询后表示，城北路的维护属于市政部

门的道路拓宽改造工程。
记者致电郑州市城市管理局，工作人员表示城北路拓宽改造工程的具体承建单位尚需进一步确

认，但至记者截稿时未再得到回复。
随后再与郑州市绿化工程管理处联系，工作人员表示将通知管城区绿化管理队到现场查看情

况。下午5时许，管城区绿化管理队来电，地处管城区的城北路两侧的行道树并不归其管辖，而是归
金水区绿化所管辖。 线索提供 崔清林
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